
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Haie sind Fische. Sie sind in a�en  zu Hause.

Ein paar Arten leben auch in Flüssen.

Haie gehören zu den .

Die meisten fressen Fische und andere Meerestiere.

An der  erkennt man Haie an ihrer dreieckigen Rücken!osse.

Die ragt aus dem  heraus.

Schon vor 400 Mi�ionen Jahren sind Haie durchs Meer geschwommen.

Deshalb gehören sie zu den ältesten  der Welt.

Der Zwerghai ist der kleinste Hai. Er ist nur 25 Zentimeter lang.

Der Walhai ist der längste . Er wird 14 Meter lang.

Der Walhai ist auch der schwerste Hai: Er wiegt bis zu zwölf .

Das ist so viel wie zehn kleine Autos.

Haie haben ein besonderes .

Hinter der ersten Reihe von Zähnen wachsen weitere Reihen nach.

Nach einem  mit anderen Tieren rücken die nächsten Zähne nach.

So braucht ein Hai in seinem  bis zu 30.000 Zähne.

Manche Hai-Mütter legen Eier. Aus denen schlüpfen dann die Hai- .

Andere Haie bringen lebende Babys zur Welt.

Quellenangabe: Artikel: Haie (von Michael Schulte, Monika Bardoux, Ziko van Dijk u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Haie&amp;oldid=26246


